

Tendrá lugar en la tarde del 25 de septiembre, durante el Congreso del Centenario

La «Oftalmocarrera Profesor Murube», más solidaria que nunca

En el marco de celebración del Congreso del Centenario de la Sociedad Española de Oftalmología (SEO), el 25 de septiembre se va a llevar a cabo una actividad muy especial: la «Oftalmocarrera Profesor Murube». Tendrá su salida a las 19:30 h. y discurrirá por el espléndido Parque Juan Carlos I, de Madrid. Organizada por la SEO y patrocinada por Alcon, promete ser un evento memorable y con un gran propósito solidario.

EL Profesor José M. Benítez del Castillo Sánchez, presidente de la SEO, ha querido poner de manifiesto la importancia de este evento: «Celebrar nuestro centenario con una carrera que fomenta la salud y el bienestar, al tiempo que ayudamos a asociaciones de pacientes, refleja perfectamente nuestros valores y compromiso con la sociedad».

Como se ha recordado, el Profesor Murube fue no solo un gran oftalmólogo y maestro, sino también un apasionado del deporte. En sus últimos años, encontró en el running una nueva pasión, que lo llenaba de energía y vitalidad. Fue el promotor de la 'Oftalmocarrera' y su entusiasmo por el deporte era contagioso. Esta carrera solidaria es un homenaje conmovedor a su legado y a su espíritu incansable.

“

Los fondos recaudados serán donados a las asociaciones de pacientes: FARPE (Federación de Asociaciones de Distrofias Hereditarias de Retina de España) y la Asociación Española de Aniridia

”

Los fondos recaudados serán donados a dos importantes asociaciones de pacientes: FARPE (Federación de Asociaciones de Distrofias Hereditarias de Retina de España) y la Asociación Española de Aniridia, lo que añade un valor solidario a la participación.

2 OPCIONES DE PARTICIPACIÓN

Para permitir la máxima participación de los asistentes al Congreso del Centenario de la SEO, la prueba contará con dos posibilidades de recorrido. De esta forma se han establecido:

- **Carrera de 5 kms.:** para aquellos que buscan un reto completo.
- **Carrera de 2 kms.:** ideal para quienes prefieren un recorrido más corto, que también puede hacerse corriendo o andando en modalidad de marcha solidaria.

Existe una tercera opción de tomar parte en esta iniciativa solidaria, que es la denominada **Dorsal 0**; estará disponible para quienes no quieren o no pueden participar en la carrera, pero desean contribuir con un donativo (asistan o no al Congreso).

En la misma línea anterior, de incentivar la participación en esta iniciativa solidaria de los oftalmólogos y de todas las personas próximas a los mismos, la organización ha decidido permitir una participación abierta, no siendo necesario estar inscrito al Congreso para apuntarse en esta carrera solidaria

¡Queremos batir récord de inscritos y necesitamos tu ayuda!

No pierdas la oportunidad de formar parte de esta celebración única y solidaria. Imagina poder decir «yo también corrí en el centenario de la SEO». Únete a nosotros y ayuda a marcar la diferencia.

¡Inscríbete y corre por una buena causa!



El Prof. Murube en la Oftalmocarrera del 89 Congreso SEO, Tenerife 2013.

